

*Le Maire de Paris*

Paris, le 19 JAN. 2007

Chère Emma,

C'est avec beaucoup trop de retard que je réponds à ta lettre du 27 juin 2006, et j'espère que tu me le pardonneras.

Tu as souhaité me dire que le jardin des Halles te plaît beaucoup, et que tu aimes y jouer avec tes amis.

Je le comprends très bien, et je t'informe que si le « jardin Lalanne » est supprimé, il sera remplacé par un autre grand jardin, encore plus beau, où les enfants de tout âge pourront profiter de jeux nouveaux en toute sécurité. Aujourd'hui, le jardin d'aventure est trop dangereux.

Et je compte sur toi pour me dire, le moment venu, si ces modifications te conviennent, ou si tu préférerais l'ancien jardin, ce qui sera ton droit !

Je te prie de croire, Chère Emma, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Bertrand DELANOË